

# Der HGV Münster feiert beim Sommerfest Jubiläum

■ Münster: Gemeinsame Veranstaltung zum 15-jährigen Bestehen mit der Zaißerei vom 8. bis 10. August im Freienstein

**(ede) – Im 15. Jahr des Bestehens will sich der Handels- und Gewerbeverein Münster (HGV) am dreitägigen Sommerfest der Zaißerei vom 8. bis 10. August beteiligen. „Die Zaißerei wird 35 Jahre alt, wir 15 Jahre, das gibt 50 Jahre“, nennt der HGV-Vorsitzende Wolfgang Reiter das Motto. Bei der Jahreshauptversammlung gaben die Mitglieder dem Vorhaben ihren Segen.**

Die Zaißerei hatte im vergangenen Jahr ihr Kelterfest mit einem neuen Programm ausgestattet. Das obliga-

torische Steinetragen fiel aus, stattdessen wurde drei Tage lang Programm geboten – freitags mit DJ, samstags mit Elvis-Interpret Ray Martin und sonntags mit Unterhalter Albert. Eintritt wurde nur für den Auftritt von Ray Martin am Samstag verlangt, wobei ein Euro einem sozialen Projekt zugute kam. 850 Eintrittskarten wurden verkauft, 1000 Euro gespendet. „Die Veranstaltung war ein voller Erfolg“, berichtete Andreas Goldberg, Beisitzer im HGV-Vorstand und in der Projektgruppe aktiv, die ein Event für das

15-jährige Bestehen aussuchte. „Wir können beim Sommerfest unser HGV-Zelt aufbauen, unsere Werbewand aufstellen und die Power-Point-Präsentation zeigen.“ Zudem stelle die Zaißerei ihren Kelterraum zur Verfügung, den der HGV nutzen könne.

„Wir wollen die Veranstaltung noch besser machen als im Vorjahr“, machte Siegfried Zaiß deutlich, „und die war schon erfolgreich“. Das Programm ist wie im Vorjahr bestückt, freitags mit DJ, samstags mit Ray Martin und am Sonntag unterhält Al-

bert, der Haus- und Hofmusiker der Familie Zaiß. „Vom 6-Euro-Eintrittspreis für den Samstag wird ein Euro für ein Projekt in Münster abgezweigt“, betonte Michael Bälz, der die Veranstaltung abwickelt. Bezirksvorsteherin Renate Polinski will sich entsprechende Gedanken machen. Die HGV-Mitglieder sind aufgerufen, sich bei der Veranstaltung einzubringen, auf die mit Flyer und Straßenbanner aufmerksam gemacht wird.

Bei der Mitgliederversammlung wurde kritisiert, dass die Projektgruppe

schon alles entschieden habe und selbst Vorstandsmitglieder vor vollendete Tatsachen gestellt wurden. Letztlich wurde bei einer Enthaltung zugestimmt, aber das Vorgehen kritisiert. Weitere Veranstaltungen in diesem Jahr, an denen sich der inzwischen 63 Mitglieder starke HGV Münster beteiligt: die Ausbildungsmesse Local Career am 4. April in der Bertha-von-Suttner-Schule in Freiberg und der Weihnachtsmarkt auf dem Schulhof der Elise-von-König-Schule in Münster am 29. November.